
En el marco del proyecto “Municipios Competitivos”, el CEESP presenta nuevas herramientas en materia de mejora regulatoria

- Se dio a conocer el Manual de Funcionamiento de la Agenda Regulatoria y el Análisis de Impacto Regulatorio, que constituyen una guía para que las regulaciones municipales se elaboren con base en evidencia y de acuerdo a lo establecido en la ley.
- También se presentó el Modelo de Inspecciones Municipales, que propone un esquema para agilizar y garantizar el cumplimiento del marco regulatorio, además de eficientar la utilización de los recursos públicos destinados a labores de inspección.

Monterrey, Nuevo León, 26 de abril de 2023. El día de hoy, en el Centro de Convenciones CINTERMEX –con la participación de CAINTRA y de autoridades municipales del Estado de Nuevo León y Coahuila–, se llevó a cabo la presentación de dos instrumentos de mejora regulatoria municipal: el Modelo de Manual de Funcionamiento de la Agenda Regulatoria y el Análisis de Impacto Regulatorio Municipal; así como el Modelo de Inspecciones Municipales. Ambas herramientas fueron desarrolladas en el marco del proyecto “Municipios Competitivos”, una iniciativa apoyada por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) e implementada por el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

“Municipios Competitivos” es un proyecto que busca contribuir a solucionar uno de los grandes retos que enfrenta México y, en particular, sus municipios: el desarrollo de regulación inteligente, diseñada sobre bases económicas, empíricas y del comportamiento, sustentadas en la mejor información disponible, para garantizar que sus beneficios sean superiores a sus costos, así como su cabal cumplimiento.

El primero de los instrumentos presentados –el Manual de Funcionamiento de la Agenda Regulatoria y el Análisis de Impacto Regulatorio– es un modelo que puede ser empleado por cualquier municipio en México con interés en avanzar en materia de mejora regulatoria. Establece con claridad los procedimientos para la emisión de regulación, desde su publicación en la Agenda Regulatoria hasta la realización de análisis de impacto, y de las consultas públicas previstas en la ley para promover regulaciones que se construyan en conjunto con la ciudadanía, con bases empíricas sólidas que justifiquen su necesidad y sus beneficios para la sociedad.

El segundo instrumento-- Modelo de Inspecciones Municipales -- es una herramienta que propone un esquema eficiente y práctico para la planeación, organización y realización de inspecciones municipales, con el fin de garantizar un uso eficiente de los recursos públicos destinados a esta labor y de contribuir a lograr un mayor y mejor cumplimiento regulatorio.

Durante el acto inaugural, se contó con la participación de la Mtra. Mariela Saldívar Villalobos, Comisionada Estatal de Mejora Regulatoria del Gobierno de Nuevo León; Jesús Francisco López, Director de Relaciones Institucionales de CAINTRA Nuevo León; Georgina Rangel, de la Oficina de Gobernanza, Derechos Humanos y Seguridad Ciudadana de USAID-México; Leonardo Álvarez, representante de The Ergo Group; Jorge Velázquez, Director General de Jacobs, Cordova & Associates para México y Latinoamérica; y Delia Vázquez Consultora de Inspecciones de Jacobs, Cordova & Associates.

Como parte del evento, se realizaron dos talleres de capacitación y profundización de los instrumentos antes mencionados con funcionarios y empleados de las oficinas de Mejora Regulatoria de los municipios de Apodaca, General Escobedo, Guadalupe, Monterrey, San Pedro Garza García y Saltillo (municipios de la región que participan en el proyecto “Municipios Competitivos”).

Tanto la iniciativa “Municipios Competitivos”, como los instrumentos que hoy se presentaron, buscan dotar a los municipios con herramientas que coadyuven a mejorar los procesos regulatorios, a contar con mejores reguladores y elevar el cumplimiento por parte del sector privado en esta materia. Lo anterior, con la finalidad de que los municipios cuenten con procedimientos y prácticas que fortalezcan su quehacer regulatorio y hagan que el diseño y la implementación de regulaciones sean procesos más transparentes y participativos, contribuyendo de esta manera a que exista un ambiente de negocios que dé certidumbre y promueva la competitividad local y regional.

ooOOoo

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las 14 organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:

55 52291100

ccecomunicacion@cce.org.mx

cce.org.mx

Facebook / Twitter: [@cceoficialmx](https://www.facebook.com/cceoficialmx)